



PLAN DE APOYO A LA INCLUSIÓN

Nuestra sociedad actual, nos plantea desafíos importantes en torno a la formación integral de nuestros niños, niñas y adolescentes. Existen temáticas de las cuales tenemos la responsabilidad de instalar en nuestra comunidad escolar como parte del proceso académico y valórico del colegio suizo.

Uno de nuestros mayores objetivos, es generar una educación que se centre en prácticas inclusivas, donde las características propias de nuestros alumnos/as sean aceptadas y potenciadas.

Dentro de los pilares nuestro colegio, se declara como parte fundamental del PEI que somos una educación multicultural, la cual permite mediar con mayor efectividad ante el impacto de algunos fenómenos socioculturales, como modas, gustos, modelos de comportamiento, formas de recreación, y prejuicios, permitiendo también preparar de mejor forma a los estudiantes para afrontar la dinámica de los cambios en la humanidad y sus contextos naturales y sociales; es de esta forma que hemos construido un proyecto de colegio capaz de llevar a la práctica acciones concretas que permite que nuestros estudiantes se sientan aceptados y queridos según sus propias características y potenciales de aprendizaje, donde la presentación personal se concibe como parte del desarrollo de la propia personalidad, permitiendo que el alumnado se exprese a través de su vestimenta libremente.

Somos un colegio que acepta la diversidad en todos sus ámbitos, como parte del desarrollo humano y desde esa convicción, acompañamos a nuestros alumnos/as en su identidad y características propias.

Como parte de este acompañamiento, contamos con un equipo psicoeducativo, que día a día trabaja en forma colaborativa con los y las docentes, planteando actividades formativas internas, colaborando así con la actualización de temáticas inclusivas que es necesario implementar como parte de una entidad educativa formadora de personas.